
Qui met toute sa confiance en Jésus ne sera
jamais déçu!

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 5, 12-16)

Jésus était dans une ville
quand survint un homme couvert de lèpre ;
voyant Jésus, il tomba face contre terre
et le supplia :
« Seigneur, si tu le veux,
tu peux me purifier. »
Jésus étendit la main et le toucha en disant :
« Je le veux, sois purifié. »
À l’instant même, la lèpre le quitta.
Alors Jésus lui ordonna de ne le dire à personne :
« Va plutôt te montrer au prêtre
et donne pour ta purification ce que Moïse a prescrit ;
ce sera pour tous un témoignage. »

De plus en plus, on parlait de Jésus.
De grandes foules accouraient pour l’entendre
et se faire guérir de leurs maladies.
Mais lui se retirait dans les endroits déserts,
et il priait.

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs en Christ, que la grâce de notre Seigneur abonde dans chacune de nos vies. Jésus
est la lumière et la vie et celui qui espère totalement en lui, trouvera toujours consolation et
bénédiction. C’est ce qu’a expérimenté le lépreux que le texte de l’évangile d’aujourd’hui nous
présente. Il s’est abaissé, a supplié le Seigneur, a espéré en lui et a reçu sa guérison.

Il nous est facile de constater que parfois, lorsque nous sommes confrontés à des situations difficiles,
lorsque nous avons des manques, des maladies qui nous dérangent, nous aussi nous prions, nous
jeûnons même souvent, mais souvent nous ne sommes pas exaucés, pourquoi? Parce que nous
n’arrivons pas à faire totalement confiance au Seigneur.

L’attitude du lépreux nous enseigne cette confiance totale que nous devons avoir en Jésus. En effet,
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lorsque le lépreux apprend que Jésus passe par là, il va se jeter à ses pieds, face contre terre. C’est
un signe très significatif : il reconnaît que Jésus est Dieu, que Jésus est grand et il fait un signe
d’adoration totale. Ainsi, quand je mets toute ma confiance en Dieu, je reconnais qu’il est Dieu, il
n’est pas un homme, il est grand, au-dessus de mes pensées, de mes façons de voir et d’appréhender
le monde. Jésus est mon ami oui, mais il est Dieu-mon-ami! Si je ne vois pas Jésus comme Dieu alors
il me sera difficile de lui faire confiance, de croire qu’il peut me guérir, me sauver.

Une autre chose ce sont les paroles du lépreux : « Seigneur, si tu le veux, tu peux me purifier ».
Savons-nous comme ce lépreux que Dieu peut nous purifier? Que Dieu est la solution à tous nos
problèmes, même les plus banals du quotidien? Croyons-nous que Dieu peut vraiment changer notre
situation?

Mettre sa confiance en Dieu c’est croire que Dieu peut, que la solution ne peut venir que de Dieu,
qu’il n’y a pas d’autre Dieu que lui. Dieu n’est pas celui qu’on cherche quand tout n’a pas marché,
non! Nous devons le cherché en premier et seulement lui, car nous savons qu’il est le seul qui a la
vraie solution à nos problèmes.

Mettre toute sa confiance en Dieu c’est aussi admettre que la solution que nous pensons adéquate à
notre problème n’est peut-être pas celle que Dieu a prévu. Nous ne pouvons pas demander un mari
au Seigneur et lui imposer sa taille, sa couleur de peau, son travail etc. Dieu peut agir différemment
que ce que nous voulons ou croyons bien pour nous. Mais nous devons avoir confiance que ce qu’il
choisira pour nous est toujours le meilleur choix, celui qui nous conduira au bonheur véritable.

Parfois certaines personnes ont du passer par des situations très difficiles pour se convertir, pour
comprendre certaines choses, pour être plus humbles, plus aimant. Dieu permet certaines situations
mais toujours pour nous former, pour nous faire atteindre le but ultime de notre vie qui est la
sainteté, la ressemblance totale à Jésus.

Revenons en nous-mêmes. Qu’est-ce qui nous empêche de faire confiance en Dieu? Croyons-nous
qu’il ne veut et ne peut que notre bonheur?

Prions

Seigneur pardonne-nous de douter souvent de ta bonté et de ne pas te faire entièrement confiance.
Oui très souvent, nous oublions que tu es vraiment Dieu. Donne nous de prendre conscience et de
nous ouvrir pour expérimenter ta toute-puissance et tes merveilles.

Intercession

Seigneur, nous te prions pour tous les malades de la lèpre dans le monde, accorde leur la grâce de la
guérison et suscite davantage de personnes pour s’occuper d’eux.

Maman Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Si nous traversons une période difficile, confions cette situation au Seigneur avec toute notre foi.
Nous pouvons aussi rendre visite à un malade ou une connaissance qui traverse une situation
difficile en partageant avec elle notre expérience de la bonté de Dieu et en priant pour elle.  
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